
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、久しぶりにホームグラン

ドに戻っての例会で、新鮮な感じが

しますね。先日の観桜夜間例会は、

桜の花も満開で、大阪の夜景と相ま

って素晴らしい例会となりました。

参加された会員の皆さん、ありがと

うございました。さて、今日は事務

局の日比野さんも元気に退院されて

おります。本当に良かったと思いま

す。本年度も残すところ 3 カ月を切

りましたが、気を引き締めて進んで

いきたいと思います。 

幹 事 報 告 
幹事 田中 稔 

3 月は、ポリオチャリティーカッ

プや一泊観桜例会と、大きなイベン

トを開催し、多くの方に参加いただ

きありがとうございました。今月の 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

例会については、各委員会から報告

させていただきます。よろしくお願

いいたします。 

委 員 会報 告 

職業奉仕委員会委員長 森 益男 

 4 月 17 日（火）の例会は、関市の

「大野ナイフ製作所」を訪問し、お

話と工場見学を予定しております。 

 当初 10 時 50 分集合、11 時より

講話、工場見学の予定でしたが、10

時 50 分スタートとさせていただき

ます。また、駐車場のキャパシティ

の問題もあり、できれば乗り合わて

来ていただけると有難いと思います。 

なお、登録料は無料です。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

長井義夫君 

 3 人目の孫が生まれました。3 人と 

 

も男の子です。4 月中に東京に戻りま

す。 

★誕生日おめでとうございます★ 

安藤元一君 

 67 回目です！！ 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

田辺雅範君 

長井義夫君 

 38 回目の結婚記念日を迎えます。あ

りがとうございます。 

 

PI 委員長のつぶやき 

今日の卓話は、流出問題で話題とな

っている仮想通貨のお話でした。ブロ

ックチェーンを使っていることなど

技術的な側面はよく知られています

が、そのコンセプトが「アンチ国家通

貨」的な思想であることなどは、興味

深い話でした。また、家電量販店など

で使えることなどから、通貨としての

機能があるように感じていましたが、

実際は使用には制限が多くほとんど

使われていないということや、中国が

仮想通貨を禁止して以降、日本だけで

盛り上がっていることなど、あまり報

じられていない事実がわかり、勉強に

なりました。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 4 月 17 日(火) 

第1275回例会 第1192号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除1名）

本日出席20名 76.92％ 

[行事] 卓話 

『仮想通貨の常識と非常識』 

畠山久志様 

担当 出席向上委員会

第１２７４回  

平成３０年４月１０日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 奉仕の理想 

[ゲスト] 日本仮想通貨事業者協会 

    顧問 畠山久志様 

[ビジター] 

 

 

第１２７６回 

平成３０年４月２４日(火)  

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 副幹事

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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日　時： 平成30年4月10日（火）11：30 終了時間：12：10

場　所：

【審議事項】

第１号議題：
台湾東部地震災害の義捐
金の件

第２号議題： 最終夜間例会の件

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時： 5月8日

場　所： 都ホテル

加納永一朗、大島康之、大橋哲也、安澤嘉崇、市橋英二

アトラクションについて意見交換。

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、田邊雅範、秋保賢一
篠田たつゑ、森益男、長井義夫、勝野和夫、故金正司

13時30分

第10回理事会議事録

【協議報告事項】

会員一人当たり1,000円を寄付。預託金より拠出。

第３号議題：

第１号議題：
4・5・6月のプログラム
の件

都ホテル

①会場を「ホテルグランヴェール岐山」に変更

①15名参加。

①卓話のテーマなどを確認。

②4月17日職場例会はスタートを10時50分に変更。

第２号議題：

②事業報告書を確認・承認。

③宿泊費は参加者個別の振込にて支払。（4月20日までに）

一泊観桜親睦例会
・　朝食例会　　事業
報告書の件

②費用（受益者負担・事業予算）について確認。
特別夜間例会の件

日　時： 平成30年4月10日（火）13：45 終了時間：14：40

場　所：

【審議事項】

第１号議題： 年間プログラムの件

第５号議題： 例会運営の件

第６号議題： その他

その他

<出席者>

<欠席者>

次回開催日時：4月24日

場　所： 都ホテル

渡辺成洋、森井脩次、田中稔、中山章、安藤元一、安田高志、市橋英二、安澤嘉崇
若曽根広康、大橋哲也、森益男、長井義夫、故金正司

②30周年記念事業に向けて積み立てをしていく必要がある。

①次年度は5名の新会員加入を目標としている。

第29期の全体予算の
件

会員増強の件

【協議報告事項】

①30周年に向けた諮問委員会を設置する。

第３号議題：

第４号議題：
③入会者にとって分かりやすい案内文面を作ったり、入会までの

　流れを見えるようにすべきである。

①次回の理事会（4/24）にて再度審議する。

特になし

②会員増強月間を設けるなど増強活動が必要である。

①次年度も今年度同様で運営していきたい。

①承認。

　各行事の出席者の受益者負担は増えることになりそうだ。
委員会事業計画の件

第4回次年度理事会議事録

都ホテル

①会員減により年間予算も減少したため、各事業予算も減らしていく。

第２号議題：
②各委員会の事業計画・予算については、次回の理事会にて改めて

　審議する。


